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只私下發行給社友行其義毋計其利，享其權須致其功



大橋社 余政道 譯2 超越自我，成為更好的自己

國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    就在我們認為全球疫情大流行造成的不安因素已

經過去時，它們卻再次爆發，使我們不得不推延計

的2032戰略所闡明的內容，國際會長 Samuel 專注於

家庭、友誼和團契，以治癒的方式擁抱全人類，〝

我們生活在一個不平等的環境中，在這個世界上，

獲得能夠確保我們人類同胞身體健康的正確醫療基

礎設施仍然是一個挑戰，教育是遊戲規則的改變者

，它讓許多貧困家庭跨越到更好的生活質量〞，並

製定了一個四管齊下的行動計劃，以在第二個百年

年發展我們的聯青運動。

    時任美國中北部地區區域會長拉里•波爾（Larry 
Boll）的〝為我們運動中的潛在成員提供〝地方感

〞摘自早前的《Y's Men's World》（第 2/2004-05 號
）是最好的我們可以在如何發展運動的背景下提供

推薦。沒有什麼能比體驗給予的喜悅，然後認同享

受的團契正是這樣做並成為其中的一部分，這就是

我們的運動，並且應該是這樣的。

    還有一份完整的文件，由其主席查理•雷德蒙德

 ( Charley Redmond )國際聯青社史料國際事工督導

劃中的100週年慶祝活動和相

關活動，原來計畫11月在台

灣 舉 辦 ， 但 由 於 台 灣 
COVID-19措施的持續不確定

性，國際理事會投票決定將

該活動推延到2023年3月；希

望我們屆時大家可以齊聚台

北一起慶祝和商議。

    這個議題以國際會長的信息

為先導，該信息封裝了我們

黛比(Debbie)的另一篇關於我們與聯合國合作的微觀

歷史記錄，以記錄關於邁向聯青 2022 年及以後的工

作組的歷史記錄；兩者都具有歷史價值，將對國際

聯青社社員大有裨益。

    而且，像往常一樣，大量有關聯青運動的訊息及

來自很多洲域的新聞供您鳥瞰我們全球運動的不同

部分正在發生的事情，我們希望您喜歡並享受這個

議題，請讓我們得到您的回饋。

真誠地和聯青地，

                                                            Koshy  Mathew

金錢心理學：關於財富、貪婪和幸福

的永恆課程由Morgan Housel摩根豪塞

爾所寫。

    使用錢用得好並不一定取決於你

所知道的，這是關於你的行為方式，

行為是很難教的，即使是對真正聰明

的人也是如此。

    在《金錢心理學》中，獲獎作家

摩根豪塞爾分享了19個短篇故事，探討了人們對金

錢的奇怪看法，並教你如何更好地理解這個生活中

最重要的話題之一。

    金錢心理學探討金錢如何在經濟中流動，個人偏

見和情感因素如何在我們的財務決策中發揮重要作

用，以及如何在金錢方面更理性地思考和做出更好

的決策。

    我們的個人財務在我們的生活中扮演著重要的角

色，出於這個原因，多年來出現了許多關於金錢的

假設和錯誤觀念，他們認為有錢是運氣的結果，或

者富人都是由繼承來的。

    錯誤的！貨幣是世界上一種普遍的、循環的資產

。如果你選擇採取一些財富增長的做法並改變你目

前的心態，你也可以在財務上獨立，有偏見的財務

決策阻礙了您當前的生活和您想要的生活。

    然後，將更容易發現並擺脫它們，當涉及到你的

財務決策時，你尋求地位的方式、你的嫉妒和其他

控制你的情緒都扮演著重要的角色，金錢心理學概

述了從今天開始你可以做些什麼來改善你的財務狀

況地位。

以下是本書的三個教導：

1.貪婪可能會成為你犯過的最大的財務錯誤。

2.嫉妒在貨幣市場上沒有立足之地，因為它會模糊

   你的思維。

3.我們早期的金錢經驗決定我們以後的財務決策。

                                （好書評論）
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會的電車上參加了一場特別的城市巡演，追憶城市

歷史，暢快歌唱，對國際聯青運動進行了提問測驗

，享用了大量的咖啡、紙杯蛋糕和巧克力。
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親愛的朋友們：

    首先，讓我祝大家2022-23年生活在偉大的聯青

年！

    如你所知，我們的運動在三個月前已經進入百年

誕辰，在這個關鍵時刻，作為我們運動的守護者和

旗手，我們需要真正〝認知責任〞伴隨著作為我們

運動百年成員的權利。我很榮幸成為你們2022-23年

度的國際會長，並提供我的全力支援，以加強你們

的力量，從而加強我們的運動。

    我們進行的是家庭運動，友誼和團契是我們組織

文化的關鍵領域。甜蜜的友誼使靈魂煥然一新（箴

言27：9），正如安德魯•伯根所說，友誼的光榮高

峰令人歎為觀止。當如此牢固的友誼和團契將我們

聯繫在一起，我們都為一個公正和不那麼痛苦的世

界而努力時，無論我們身在何處，我們絕對可以在

我們的社區中產生持久的影響。在這種信念的驅使

下，我選擇了〝以團契和影響力進入下一個100年〞

作為我們百年誕辰的主題。讓我們的每一項行動都

基於它可能在我們運動內外產生影響。

    我們生活在一個不平等的世界中，獲得能夠確保

人類同胞健康的正確醫療基礎設施仍然是一個挑戰

。教育改變了遊戲規則，使許多貧困家庭能夠跨越

到更好的生活品質。因此，我們選擇〝全民健康與

教育〞作為我們的項目重點，以便我們可以盡我們

所能為〝治癒世界〞做出貢獻。

    從計劃的角度來看，我們為我們的百年誕辰確定

了以下目標：

    會員增長是重點：我相信你們會同意我的看法，

即我們在百年誕辰期間能夠實現的最佳里程碑是從

目前的約24,000名全球會員增加到40,000名。這要

求維持我們現有的成員，從那些離開組織的人中帶

回我們所能帶回來的人，特別是在過去十年中離開

的人，並吸引新成員加入我們的行列。

    使我們的運動對家庭友好：我們需要關注的另一

個領域是使我們的社團環境更加家庭友好，以便配

偶，青年和孩子對我們的活動更感興趣。這將使我

們的運動對那些從外面觀看它的人來說更有活力和

吸引力。與其他類似組織相比，這可能是我們的一

這是我希望你認真考慮的另一個建議。該專案應至

少是100,000美元的計劃，以便引起您所在區域整個

社區的關注。讓我們努力讓基督教青年會和其他志

同道合的組織和公司參與進來，他們願意為一個好

的事業花費他們的CSR（企業社會責任）資金。

    使我們的運動真正〝有吸引力〞：讓我們齊心協

力探索各種方式和方法，使我們的運動成為我們今

天運動之外其他人的理想運動。每個社及其成員都

應該像「磁鐵」一樣，通過其行為和舉動吸引越來

越多的成員。如果我們每個人都能成為催化劑並從

內部開始轉型，我們就可以實現上述所有目標，甚

至更多。正是這種堅定的信念促使我們選擇〝超越

自我，成為改變者〞作為我們的百年口號。正如約

瑟夫•墨菲（Joseph Murphy）在《潛意識的力量》

（The Power of Subconscious Mind）中所說，無限的

財富就在你周圍，如果你睜開你的精神眼睛，看看

你內心無限的寶庫……你內在有一座金礦，你可以

從中提取一切你需要的東西，讓你過上快樂、榮耀

和豐富的生活。

    我們只有一次機會實現我們想要的，讓我們努力

留下一個美好而難忘的印記，永遠被未來銘記！

聯青地

個主要區別。

    在我們的每個區

域實現一個百年紀念

專案：在我們的每個

區域執行至少一個長

期的、可見的和有影

響力的慈善∕社區專

案，作為“百年專案”

，以創造正確的知名

度、形象和影響力，

〝我們進行的是家庭運動
關鍵領域是友誼和團契〞

國際會長的話

Dr. K.C. Samuel

國際會長
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運 動 新 聞

    第20屆基督教青年會(YMCA)世界理事會於2022
年7月3日至8日在丹麥奧胡斯舉行，在此期間，國際

聯青(YMI)召開了國際議員會議（ICM）。〝點燃〞

是基督教青年會採用的主題，旨在激勵與會的1,200
多人致力於在世界各地為運動工作。

    7月4日星期一，在「點燃」正式開幕式前幾個

小時，國際秘書長(ISG)Jose Varghese對國際議員

(ICM)演講〝我們如何利用這個世界理事會來促進∕

擴展YMI〞？他敦促出席者在活動時盡可能與很多

的參與者見面，並談論YMI。而且，我們有很多話

要告訴他們，例如：YMI成立於1922年，專門支援

基督教青年會。今天，我們的社團直接或間接地向

基督教青年會捐款，為地方和國家基督教青年會提

供財政和物質支援，並在他們的社區中運營符合基

督教青年會使命的專案。因此，已經向世界各地的

基督教青年會提供了數百萬美元和數百萬小時。

    週二下午，我們聽取了ISG的報告。在這裡，讓

我指出一些重要而有趣的活動：

    在國際聯青贊助的晚宴中，邀請所有參與者慶祝

〝聯青百年紀念〞。該活動可以在全球網路上觀看

。在此之後，國際聯青丹麥區域贊助了一場雞尾酒

會，以鼓勵來自其他國家的社友與當地的聯青社友

交流。

    在ICM會議上討論的其他重要事項中，國際會長

丹麥奧胡斯國際議員會議(ICM)簡介

前國際會長(PIP) Henry J Grindheim將IP的徽章別在新國際會長 
K.C. Samuel西裝上。左邊看著的是新會長安妮夫人

2022-23年即將上任的國際官員宣誓就職。從左到右：國際
財務長(IT) T.M. Jose、下屆國際會長(IPE) Ulrik Lauridsen、
國際會長(IP) K.C. Samuel和監誓人前國際會長(PIP) Henry 
Grindheim。照片中還可以看到國際會長安妮夫人

我們在瑞士日內瓦購買了自己的134平方米（

（40.6坪）辦公室。

已建立了數位檔案。

國際聯青於1922年在托萊多鎮創始。該地已成

立了新的聯青社，舊社址已經重建。

國際聯青已確定有超過300名社友，已運動服

務50年或以上，他們將被認可為〝黃金會員〞

。

基督教青年會科索沃兒童營地已開放供使用。

這是由聯青社籌劃的。

新的青年計劃〝iGo〞（為全球擴展而實習）現

已開始實施，我們知道已經有4名青年目前正

在不同地點實習。

自2009年以來，國際聯青一直是消減瘧疾運動

的一部分，此後每年籌集10萬美元。我們相信

，瘧疾肯定會在2030年左右從世界上根除，國

際聯青將很高興很快確定一個新的全球專案。

在2021/22年，我們在18個國家創立了103個新

社，其中包括1個新國家（阿爾巴尼亞）和4個
重新創社的國家（衣索比亞、希臘、印尼和卡

達）。

1.

2.
3.

4.

5.

6.

7.

8.
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K.C. Samuel 公佈了他在百年及以後為YMI設定的目

標，直前洲域長 IPAP（歐洲）Bjorn Arve Bentsen 
向我們介紹了委員會的工作〝使YMI的章程和組織

結構現代化〞。他說，該委員會希望在2023年7月提

出建議，歡迎提出建議和想法。

    基督教青年會首席多元化、包容性和全球官員，

美 國 Y M C A琳 達 •岡 薩 雷 斯 -查 韋 斯 （ L i n d a 
Gonzales-Chaves）向我們介紹了〝我們如何在我們

的組織中實踐多樣性和包容性？〞同時，當然，我

們聽到主辦委員會主席沈淇銘關於計劃在台北舉行

的百年慶典的最新消息。

機會均等已不再足夠。

為了與我們服務的人保持聯繫，

幫助我們的社區變得

更強大、更安全、更有凝聚力，

我們需要公平地領導。

這意味著要努力確定和消除

歷史上阻礙我們中的一些人

蓬勃發展的障礙，

同時確保每個人都能

獲得他們所需的獨特支援，

以有尊嚴地充分發揮其潛力。     國際聯青百年紀念獎在丹麥奧胡斯舉行的

第20屆基督教青年會世界理事會的國際聯青

(YMI)百年慶典會議上頒發給美國基督教青年

會。國際會長席 K. C. Samuel 士向國家理事會

主席 Cici Rojas 女士頒發了該獎項。在一旁觀

看的是YMI美國洲域長Shaju Sam。

    國際秘書長何塞•瓦吉塞（Jose Varghese）

在一份聲明中說：〝美國基督教青年會成為該

獎項的獲得者，以表彰其在當地和全球無與倫

比的影響力，對國際聯青的建立和發展的支援

，以及其持續領導使世界更美好〞。

感謝美國基督教青年會

琳達•岡薩雷斯-查韋斯，美國基督教青年會首席多元化
、包容性和全球官員對出席者演講

下屆國際會長(IPE) Ulrik Lauridsen在丹麥奧胡斯基督教青年會
世界理事會的YMI攤位

運 動 新 聞

Villy Moelgaard，歐洲洲域長

琳達‧岡薩雷斯-查韋斯
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微 觀 歷 史

年在全球範圍內消除瘧疾威脅是

一個普遍目標。國際聯青總會特

別認為到 2010 年他們將能夠幫助

將瘧疾負擔減少一半，這些目標

最終將成為2015年的可持續發展

目標（其中17個），2007年由國

際理事會開始發起行動並接受。

以RBM擊退瘧疾基金作為行動點

   RBM擊退瘧疾基金在2008年在

丹麥海寧舉行的國際大會，由主

席 Ole Hansen 、前任國際會長

Rachelle Reeg 和國際會長 Kevin 

Cummings專門提出，委員會名稱

改為聯合國委員會。本次籌款活

動從2008年開始，到2009年3月31

日結束。提議籌集150,000瑞士法

郎，到 2009年 7月，已籌集到

182,340瑞士法郎。2009年7月21

日，向國際紅十字聯合會 (IFRC) 

提交了一張183,000瑞士法郎的支

票，他們同意由弗里敦（塞拉利

昂）的國際聯青社在2009年9月舉

辦項目協助，另外在11月至12月2

日期間在荷蘭紅十字會的幫助下

分發。

    到2009年11月，聯合國委員會

開會討論如何繼續通過聯合國提

供項目和服務，同意將擊退瘧疾

再延長五年，到2010年8月，聯合

國委員會將成為聯合國全球委員

會，委員會成員來自各個領域。

五年活動將於2010年10月24日（

聯合國日）開始，並推動在2011

年4月25日世界瘧疾日或前後宣傳

該活動。希望籌集500,000瑞士法

郎用於購買65,000個長效殺蟲蚊

員了解我們在聯合國的諮商地位

。工作小組計劃於2007年3月21日

在日內瓦開會，他們將計劃採取

什麼樣的行動，希望他們能與世

界基督教青年會緊密合作，他們

知道他們需要向ICM國際議員會

議提出提案以獲得批准。主要聲

明是〝我們正在等待聯合國的答

覆，我們可以通過何種方式使用

具有聯合國經濟及社會理事會特

別諮商地位的非政府組織〞。

聯合國「千禧年發展目標」

    委員會必須審查聯合國在其八

項千禧年發展目標下列出的項目

和領域以及它們可以提供幫助的

地方。決定選擇第8個目標，即〝

與愛滋病毒∕愛滋病、瘧疾和其

他疾病對抗〞，該決定是為了支

持消除瘧疾的激勵措施，到 2012 

的諮商地位，建議按照聯合國議

程實施的行動和計劃。 3) 編寫聯

合國要求的具有諮商地位的非政

府組織的定期報告。Ole Hanson在

2006年12月4日的一份報告中指出

，挑戰在於讓我們的聯青社和社

Benson Wabule（當時的下屆國際

會長）和國際秘書長 Rolando 

Dalmas討論特別申請聯合國經濟

及社会理事会諮商地位的事宜。

任命了一個由Ole Hansen擔任主席

的聯合國認證工作小組，第一份

報告是為了2005年1月的年中會議

工作手冊而製作的，描述了合作

旅程的開始。 

    聯青世界期刊在2004/2005年

第二期刊登了一篇關於聯合國的

諮商地位。2005年12月14日的一

份報告中，Hansen報告說，該申

請已提交〝聯合國，經社理事會

的諮商地位〞，它應在2005年5月

15日之前到期。在收到並確認申

請後，有人問了一個關於我們與

YMCA的關係的問題，並由國際秘

書長Rolando Dalmas做出了回覆。

    2006年7月26日，Y's Men 

International接到正面通知消息。

在2006年8月，Ole Hansen主席向

名為〝聯合國委員會的諮商地位

〞的委員會作了報告，該委員會

有三個人：主席 Ole Hansen、前

任國際會長 Rachelle Reeg 和國際

秘書長Rolando Dalmas，它顯示了

他們的交辦事務。1) 讓聯青運動

了解聯合國諮商地位的影響以及

它給全球聯青社友帶來的可能性

。2) 跟進國際聯青總會與聯合國

    2004年
10月，在赫

爾辛基下屆

區域會長培

訓期間，前

任國際會長

Ole Hansen
會見了

與聯合國合作
Debbie Campbell Redmond 國際聯青社史料國際事工督導



大橋社 余政道 譯 7超越自我，成為更好的自己

最後一刻的新聞

帳（稱為 LLINs ）。2011年在日內瓦舉行的年中會

議包括訪問，國際紅十字聯合會秘書處。

    在2014年國際理事會會議上，RBM項目延長至

2018年6月。2019年，國際聯青社與全球基金簽訂

了參與〝多方利益相關者協議〞的協議，該協議涉

及與聯合國合作並為聯合國工作的各種組織，該組

織希望結束愛滋病、肺結核和瘧疾等流行病。

2022年9月4日至9在泰國清邁 YMCA 舉行的第18屆 Y's Men 2022 年國際青年營 (IYC) 最後一天的合影。大會與

來自8個洲域（14個國家）的80名青年代表一起討論了〝銘記過去、珍惜現在、塑造未來〞的主題。

                                                        大會詳情將刊登於即將出版的《聯青青年世界》

2022年國際青年營(IYC)

在RBM擊退瘧疾運動的最初幾年，國際聯青社和YMCA志願者在塞拉利昂分發長效殺蟲網的檔案圖片



感 言

中央社 林呈烈 譯8 超越自我，成為更好的自己

女士問道：〝你有多少錢來買一

棵樹？〞〝他們只有四美元，而

且，如果有幫助的話，我自己也

有幾塊美元可以給他們來買一棵

樹。〞

    我很高興她來找Walter，因為

我知道這場地上的每一棵樹都需

要花費遠遠超過她的手持有的錢

。我不想成為那個告訴她壞消息

的人。

以非凡的方式做平凡的事

    Walter直視她的眼睛並說：〝

嗯，小姐，我們在這場地的每一

棵樹正好都是四美元。現在你瀏

覽所有的裝卸區再挑選出你認為

最適合他們的樹。我們將幫助妳

〝好吧，小姐，我們在這場
地的每一棵樹都正好是四美
元。
現在你瀏覽所有的裝卸區再
挑出你認為最適合他們的樹
。我們將幫助您將它帶到他
們的公寓。〞

將它帶到他們的公寓。〝她就這

樣做。她挑一棵修剪得很好的5英
尺高的樹。我把它高舉掛在我的

肩上，跟著她走〝哦，謝謝，謝

謝！〞她說。

    〝如果你只知道這對他們意味

著什麼。〞她的聲音裡帶著快樂

活潑而腳步似有彈簧般輕快，知

道她能夠幫助不能外出的老年夫

婦。我停下來轉身看著Walter，他

正在慢步走，就像是平常事一樣

。

    我意識到我親眼目睹了了不起

的事情。我能夠觀察到兩個人的

簡單善良，獻出自己來幫助別人

。我開始意識到你已經知道的，

那聯青男社友和女社友不做不平

凡的事情—他們以不平凡的方式

做事做平凡的事。

在被要求加入時，我告訴我的朋

友我很感謝他的邀請，但我認為

我會放棄。

    〝好吧，我尊重你的決定，但

是，〞他說：〝我可以請你幫個

忙嗎？〞當然，我說。〝我能幫

上什麼忙？〞他停頓一下說：〝

我有時間上的衝突。我被安排在

今晚在我們聯青社的場地出售聖

誕樹，但我需要到別的地方。

    你能替代我嗎？這會很容易的

。這只需三個小時。我們有一個

加熱的拖車，還有其他的聯青社

友在那場地，他們會告訴你需要

知道的一切。〞

    那天晚上我沒事，我去了也不

會有什麼損失！我答應了。我在

約定的時間到達並與另外兩個在

那裏工作的人見面。那時是聖誕

節前兩週。

    那晚上很冷，但在我幫助家庭

挑選了他們的樹木時我得到保暖

。我幫忙修剪樹枝，給樹清新的

刀切，並幫助他們將樹栓牢在他

們的汽車或箱型車上。我有了一

個很棒的舊日時光。接近結束的

時間，差不多九點了。當在那場

地的另一位紳士（我稱呼他Walter
）和我擠成一團，跺著我們的腳

和搓著我們的手以保暖時，一位

年輕女士穿過大門來到這場地。

我猜她是十八九歲。她的穿著比

較襤褸地，穿著一件太長的大衣

在她矮小的身材，沒有帽子，沒

有圍巾，手套或靴子。她說：〝

我希望我能為我的鄰居買一棵聖

誕樹。他們太老了，不能在這樣

的一個晚上冒險出來。〞

    她伸出她的手。〝他們只能給

我這麼多錢來買一棵樹。我告訴

他們我會盡力而為。他們就住在

離這裡幾個街區的地方。〞Walter
，他是親切的人，俯視著年輕的

    讓我給你舉個例子來說明。十

年前有個朋友邀請我參加聯青服

務社的聚會。

    他說：〝沒有義務，只要來見

見人們並確定這個組織是否適合

你。〞所以我去了。

    我遇到了一些好人；他們熱情

地歡迎我，在結束之後，邀請我

再來。他們向我解釋說該社是全

球性組織的一部分。他們告訴我

有多少人屬於這組織，會費多少

，有關參與在他們的會議上講演

的優秀演講者，以及會議只有一

個小時之久。他們談到了崇高的

目標。我不確定。我訪問過其他

組織，他們也讓我感到賓至如歸

並邀請我再來。但我沒有感覺到 
地方歸屬感〞。

    我們必須為有望社友提供〝地

方歸屬感〞〝A Sense of Place〞—

一種感覺他們所歸屬的地方是在

聯青國度 Y'sdom。 藉由銷售事業

而不是社。藉由讓他們參與我們

的專案。藉由讓他們去體驗給予

的喜樂。

本文最先發表在 Y’s Alliance（美國洲域
訊息），後來刊載在聯青世界 Y's Men's 
World, No. 2_2004-05。當我們進入下一
個百年時，轉載於此，讓您耳目一新。

在我們的運動為有望社友提供〝地方歸屬感〞
Larry Boll, 前區域會長, 北中區域 ,美國洲域



中央社 林呈烈 譯 9超越自我，成為更好的自己

記 錄 文 檔

就跟著增加。

2.國際事工督導導師和國際議會

協調員

    下一個工作是思考我們的未來

。首先，我們想知道我們的組織

在哪裡達到最初的目標。其中大

部分的信息應該可從國際事工督

導的報告獲得。而工作小組成員

都是過去的國際議會成員，我們

知道總有一些報告不是國際事工

督導完成的。我們發現這是規則

而不是例外。

    雖然有幾位國際事工督導交來

了出色的報告，顯示他們如何與

他們的洲域事工督導溝通以訂定

目標並從中收集信息，有些則從

未交過任何東西。  
    其他報告則說他們沒有收到來

自洲域督導的報告，甚麼都沒有

，而洲域事工督導則報告說他們

沒有從國際事工督導收到任何資

訊。有些沒有設定目標；有設定

目標的，沒有與洲域事工督導分

享。許多的國際事工督導不膫解

他們的工作，並沒有尋找信息或

尋求幫助。

重點的單一目標取代，保持原目

標的內涵，但可以衡量並給予更

多方向。目標更新為： 
  a.擴展國際聯青社(YMI)在100個
   國家，達至少50,000名社友。 
  b.在全球層面加強國際聯青社

  (YMI)由： 
    • 提供相關服務給基督教青年

      會和社區。

    • 提升我們的公眾形象。

    • 並提高我們會員對國際聯青

      社的認知及其使命。

    工作和實現邁向 2022 年及以

後（TW2022&B）完成的目標是

挑戰22中提出的七個步驟的基礎

。

特別要注意，目標的最重要部分

是強化國際聯青社，這樣社友數

    Joan Wilson在2016年，她擔任

國際會長期間啟動這工作小組。

最初五個成員是：

  國際會長 Joan Wilson, 主席 
  前國際會長 Hirotoshi Fujii
  前國際會長 Isaac Palathinkal
  前國際會長 Finn A. Pedersen
  前洲域長 Charles Redmond
    由於年齡和旅行問題，在 
2018年 Fujii 前國際會長要求他被

替換。

    前洲域長 Russell Jones 加入工

作小組讓人數又回到五位。與此

同時，應國際會長當選人Moon的
要求前洲域長 Charles Redmond 接
任工作小組主席。

    邁向2022及未來啟動了四個主

要專案

1. 最初的目標 
    第一項任務是審查現有的邁向 
2022年目標並找到使它們更易於

理解並且是可以衡量的的方法。 
雖然任務看起比來相對簡單，工

作小組發現很難衡量現有版本的

目標。對第一個目標沒有做更改

。剩餘的目標被工作小組檢討，

修改，並簡化。這些目標被帶有

務。我們藉由節食基金、獎學金

和其他聯青國度的專案為人類服

務。馬克吐溫 Mark Twain 說得最

好，〝善良是一種能讓聾子聽見

，盲人看見的語言。〞

    在這段時間，當我們的社會向

內看時，當人們似乎沒有足夠的

時間做志工時，不要只是要求朋

友加入我們的聯青服務社。做我

的朋友當初所做的事，銷售事業

，而不是社。為這人安排以行動

參與，體驗給予的喜樂和作為社

友所獲得的獎賞。

有的最珍貴的禮物，我們的時間

，的認知所培育的。

    在我們生命中我們的時間是有

限的，而神給予的不是相同等份

。有〝地方歸屬感〞也知道我們

可以做我們被要求做的事情—服

事上帝、家庭、國家和人類。我

們以遵循耶穌基督的教示來服事

我們的神。

    我們藉由奉獻時間來服務家庭

，藉由募款使基督教青年會可以

讓負擔不起的家庭加入基督教青

年會。我們藉由作為大使善意對

待各個民族和信仰的人為國家服

    當我回顧我的經驗時，我明白

到我的朋友知道只說話是成不了

事的。他為我安排以獲得經驗。

他銷售的是事業，而不是社。

    他讓我體驗的不僅僅是我能為

社做些什麼，而且社也可以為我

做什麼，就是體驗給予的喜樂。

現在十年過去了聯青服務組織成

為我人生重要部分。

    誠然，我認識的最好的人是聯

青社的男社友和女社友。有一個

共同的紐帶連結，一個互相欣賞

和尊重，這是由我們給予我們擁

邁向 2022 年及以後的工作小組過程回顧
Charley Redmond，主席，TW2022& B

接續前頁

體驗給予的喜樂

記錄文檔在第17頁接續



城中社 廖草西 譯10 超越自我，成為更好的自己

歌，慶祝8月31日國慶日，大夥們

揮舞國旗，展現愛國情操。聯青

社社友們利用這個時機切蛋糕，

慶祝聯青百年。印有聯青百年的

襯衫、旗幟、百包糖果在現場展

現。社友們及參加孩童在百年旗

    馬來西亞Silver State 聯青社於

8月28日慶祝聯青百年，分發100
包糖果及便當給單親家庭的孩童

們和在〝Praise Home〞的孤兒及

其他貧苦家庭。孩子們與我們合

唱聯青社總會會歌及馬來西亞國

馬來西亞聯青社友慶祝聯青百年活動

    七月份國際議員會議在 Aarhus 與 YMCA 世界會

議同時召開。一位來自本社 Vejle 2 聯青社的社友，

接受〝國際總會長當選人母社〞的旗幟，懸掛在就

職大會會場。暑假過後八月十五日召開社務會議，

該旗幟轉給社長 Jorgen Larsen 保管。（圖片中高個

子那位社長）。國際聯青社舉辦迷你高爾夫比賽時

，本社也參加該項募款活動，每年約籌募到美金

25,000元。

    本社 (Vejle 2) 於1968年授證成立，活動力十足，

與荷蘭Zwolle有兄弟社關係，也輔導羅馬尼亞〝

Christian Sighisoara〞聯青社，在Yuletide( 聖誕節期

間）節日時銷售聖誕年曆，並為 Danmission 基督教

協會，收集衣物∕傢俱，來籌募基金。社友間彼此

感情良好，在生病∕往生∕困難時互相照顧，彼此

關懷。關係緊密，無法拆解。並熱衷參與國際事務

，提名優秀社友參加國際總會長的選舉。社友們答

應在我擔任國際執行官(IEO)這三年任期時，全力支

持我。

歐洲區︰暑假過後，活動展開了

各 地 訊 息

與  Yishan Home 的孩童們合影

分發糖果給孩童們

在迷你高爾夫球場為社區服務籌集資金 IPE Home Club 旗幟回家！

丹麥國際副總會長

Ulrik Lauridsen

SMIT 地區總監

Helena Cheah

幟上印上手印。慶祝聯青百年。              



城中社 廖草西 譯 11超越自我，成為更好的自己

脫北者在求學∕工作所遭遇的困

難，加以協助，穩定其工作，適

應社會環境。韓國前洲域長 Park 
Sung-chul 頒發獎學金給17位脫北

者。這項募款活動得到國際總會

∕韓國洲域∕首爾區域聯青社友

∕成功企業人士等的支持。

    為了脫北者和平而走∕跑的活

動將持續辦下去。實際上此活動

應擴大到支援全世界，所有被迫

離開自己家園的受難者。   

在南韓。目前情況與他們的期待

仍有許多落差。因不同的背景及

複雜的社會環境，有些可適應南

韓的生活環境，有些人則有困難

，但大多數期待南北韓統一後，

可回到北韓的故鄉。

    聯青社所辦的活動，旨在幫助

渴望南北韓統一

    這件事是年輕北韓脫北者的故

事，為逃離北韓政府的壓迫，半

夜橫渡中韓邊界鴨綠江，得到啟

發，目前約有33,000人脫北者留

府及宣傳基督教精神被帶到安全

局。當天母親從保險箱拿出聖經

及教會書籍。埋在後院內，在半

夜將她的兒子推進鴨綠江，經過

數小時的飄浮，他到達中國的某

一個地方，好不容易找到他母親

告訴過他的宣道會教堂。

    這年輕人曾聽過聖歌，這些聖

歌由年輕韓國教徒獻唱。這些歡

迎聖歌正是他母親熱切期待他可

收到的回報。可在自由的南韓信

奉他的上帝。經過許多波折，在

許多善心人士幫忙下，他終於來

到南韓，並成為南韓公民，經由

首爾聯青社友的協助，他目前是

聯青社的社友，他期待有一天可

與北韓的親人見面，並在家鄉工

作。

綠江是北韓與中國邊界的河川，

此口號突顯脫北者逃離北韓過程

的艱辛以及需要幫助他們過美好

的日子。約有三百位包括聯青社

友∕親友∕YMCA社工人員∕大學

生義工在亞洲公園競技廣場參加

此有意義的活動，在此活動前，

韓國洲域及首爾地區已推動密集

的公關及募款活動，脫北者學生

及志工們皆參與這有意義的活動

。

脫逃者的故事

    此故事是當天參加活動者近二

十年前的親身經歷，一位年輕人

放學後回到家裡，發現父親不見

了，媽媽說父親因被指稱批評政

    用走∕跑方式，由漢江到鴨綠

江，推廣和平與和諧對付麻煩與

衝突，走∕跑是推動和平∕和諧

的好方法。聯青社為慶祝聯青百

年活動，將籌辦〝馬拉松及競走

活動〞，鼓勵年輕北韓叛逃者及

首爾區域殘障人士參加，這次活

動的漢江位於韓國首都首爾，鴨

韓國洲域—用走∕跑方式，由漢江到鴨綠江，
推廣和平與和諧對付麻煩與衝突

各 地 訊 息

首爾 區域會長

Kyungju Chung
(2021-2023)



長美社 李妱燕 譯12 超越自我，成為更好的自己

中看到了許多紀念碑、噴泉和其

他景點。我們拍了很多漂亮的照

片。

    如何對待我們的小客人對我們

來說總是一件大事，因為他們出

色的廚師為他們烹製絕對美味且

極受歡迎的食物包括新鮮的比薩

，自製蔓越莓果汁和一個大西瓜

！

    我們的小朋友們非常高興能在

大城市度過美好的一天，非常愉

快 !!

各種新奇的活動讓孩子們忙碌。

我們也決定參予他們的休閒活動

。7月20日，一群孩子抵達 葉卡捷

琳堡，我們熱烈歡迎他們。Larisa 
Konovalova是我們最活躍的Y’s 
Women之一，她組織了一次令人

興奮的當地歷史博物館短途旅行 
Agafurov brother’ house  museum （
阿加富羅夫兄弟故居博物館）關

於鐵礦石和黃金開採的教育節目

，她是館長，當我們走在市中心

、歷史悠久的花園和城市池塘堤

岸上時。我向孩子們講述了葉卡

捷琳堡悠久的歷史，它將在2023
年慶祝其成立300週年。我們在途

    俄羅斯 Y’s Men's Club of 
Ekaterinburg–2 於17年前開始支持 
Chernousivo 村的一家孤兒院。這

個 項 目 成 為 葉 卡 捷 琳 堡 市 ( 
Yekaterinburg) 所有 Y's Men 的共

同專案，17年來，孤兒院發生了

很多變化。孩子們有他們需要的

一切，但人們總是準備好給予他

們的禮物。去年，除了經濟援助

外，我們通常安排兒童文化和教

育節目活動。

    今年暑假，孩子們只在營地待

了三個星期，其餘時間都留在孤

兒院。

      他們的老師和主管試圖創造

俄羅斯：孩子們享受休閒時光

    Ys Men's Club of South Chittoor（印度中西部）

Region) 最近慶祝了其成立 10 週年啟動 25 名值得獎

勵學生的獎學金計劃。由 Cochin 市長 Adv.M. anil 
Kumar 親頒 第一期獎學金給10名學生IP Dr. K.C. 
Samuel  為獎學金頒發儀式 揭幕，談及 YMI 在接下

來的幾年的重點，詳細闡述全球力推〝療愈世界〞

為主題，並恭賀 South Chittoor 社團 以教育～全球

主題主要關鍵以及健康和環境做為活動的優先選擇

。超過160多人參加了此次活動包括社員家屬、受益

人、當地政府領導人、區域和地區領導人。

印度：獎學金計劃啟動

各 地 訊 息

漫遊鎮上 逛街後豐盛的一餐 休閒娛樂 鋼琴

市長 Adv.M. Anil Kumar 頒發獎學金給第一梯次獎勵 學生IP Dr. K.C.Samuel 點亮燈，為獎學金頒發儀式 揭幕

PAP Olga Vozchikova
社秘書 2022-23



長美社 李妱燕 譯 13超越自我，成為更好的自己

各 地 訊 息

區沒有醫療設施，醫生巡迴醫療

對這些人來說意義重大。除了在

心臟科（Choi Guy-nam 主任）、

骨外科（ Park Sun-jae )、泌尿科

（ Yang Joo-heon 副會長）還提供

了注射、藥物處方和物理治療。

    在村長的努力下，村里的老人

才能都來。在等待看診期間，他

們熱烈的歡迎我們，說著︰〝這

是我第一次接受這樣的治療〞、

〝您們可以再來嗎？〞〝我希望

能請您們吃一頓飯……〞。

    他們住在人煙稀少的偏僻地方

，所以他們非常開心我們來訪。

就像 Y's Men 的宗旨，是一個尊重 

並用愛攜手合作的全球友好志工

團體，我們能夠通過為他人貢獻

所能的回饋感到快樂。

    Gim Hae Helpers High and Gim 

Hae Cure clubs 的醫療服務將會持

續進行，我們將努力成為一個與

許多人交流並與所有需要幫助的

人一起工作的組織善用 Y's Men's 

Club 的宗旨。

歲或年紀更大老的老人。儘管診

療是當日清晨開始，很多人早已

在老人福利中心等候。由於該地

換幾次車才能到達醫院。當地沒

有40或50多歲的人，年紀最輕的

也已70多近80歲，其餘都是80多

Hae Cure Club 的聯合醫療開始，

Hallim Deokchon 共有24個患有漢

森病（麻風病）的家庭。但當地

根本沒有診所，周圍只有一些無

證的小工廠，必須搭乘公共運輸

    2022 年 6 月 11 日星期六，

Gim Hae Helpers High 和 Gim Hae 

Cure 社團在韓國金海的一個貧困

小鎮漢林德村 ( Hallim  Deokchon 

Village ) 舉辦聯合醫療義診。因為 

COVID 冠狀病毒，社區中心和老

人中心已經關閉了兩年多，最近

疫情漸緩，社交距離較不緊張。

感謝第四屆社長 Yang Joo-heon 推

動〝健康義診〞的口號，與 Gim 

韓國：醫療志工贏得村民的心

醫療志願服務

雖然重要

而他們似乎更重視

我們與他們

共度的時間 

因為他們

渴望有人陪伴

IPIP Kim Sang-chae 醫師在前檯引導

醫護人員記錄村民生命體徵 耐心等待看診

醫療志工在村里留影 
以上由 Helper's High Club 提供



長美社 李妱燕 譯14 超越自我，成為更好的自己

各 地 訊 息

    太平洋西南地區選擇〝100棵樹〞作為慶祝 YMI 
成立 100週年的百年專案活動。 PSR(Pac i f i c 
Southwest Region ) 社員和他們的朋友圈捐贈超過

3,500美元購買75株5加侖體積的黃松和25株黑橡樹

幼苗以種植在紅杉（Sequoia）湖YMCA營地的

Millwood營區。

    在過去的幾年裡，由於樹皮甲蟲的侵擾，許多松

樹從該地區被移除。過去的50年由Reedley College里
德利學院林業專案協助管理紅杉湖森林。已退休和

現任 Reedley College 老師們主導這個專案，找到一

個好的苗圃，決定在哪裡種植，並幫助種植。 Kent 
Kinney（退休老師和 Y's Man）用他的拖車把樹帶到

湖邊，挖了75個洞，然後演示了〝如何〞和〝為什

麼〞正確種植一棵樹（對所有人而言他是一位很厲

害的指導老師！）。

班加羅爾 Y's Men's Club - IT Corridor 在 Y's Men's Club of Bangalore 的支持下，向大部分社友居住附近的一所

公立學校的125名兒童致贈書包、書籍和文具用品。這已經是這所學校的孩子們第五年在學期開始收到這樣的

禮物了。兩社社長幹部和校方人員都參與了這項分發活動。

美國：紅杉湖 YMCA（基督教青年會）的黃松和黑橡樹

印度：致贈學校用品

    2022年 5 月 29 日星期日，大約 25 名志願者（

Y's Men，紅杉湖董事會成員和 紅杉湖的許多朋友）

齊聚，在四個小時內，種植並澆灌了75棵黃松。 
Clovis-Fresno國際聯青社舉辦了一場慶祝晚宴，由副

社長 Don Foster、他的妻子 Sadha 和 Terry Horak 款
待 。
    6 月 7 日星期二 由Josh Soderlund（RC 指導老師

）跟 Russ Suydam 帶領 Clovis-Fresno club 社員在 RD 
Dan Eberly 的幫助下定位、挖掘 & 種植最後的 25 株
黑橡樹幼苗。特別感謝 Russ Suydam 在第一個夏天

為確保樹木灌溉所做的努力。

    此專案的完成，不僅紅杉湖的YMCA露營者 & 環
境受益，也是眾人在需要的時候挺身而出所成！我

為我們的地區社員 、朋友和志工和成果引以為榮 ！

Josh Soderlund , Reedley College指導老師 義工忙於種植黃松

Dan Eberly, RD, 太平洋西南地區



港都社 陳慈愛 譯 15超越自我，成為更好的自己

各 地 訊 息

兒童的日托中心提供服務，捐贈

用於維護設施的配備，以及包括

無乳糖牛奶在內的食物給不適應

乳糖的兒童。我們也應他社的合

作邀約，參與其他社的活動。

我們誠邀各區域、洲域的

各社領袖們寄來你們的故

事和文章，以便發表於世

界聯青期刊

(YMI World)。

組織合作。我們的成員雖然年齡

在 68 歲到 91 歲之間，但卻是許

多年輕人參與社會的榜樣。

    我們志工服務的另一方面是親

善和樂意接待來自其他國家的社

友。在我家，迄今為止，我已經

接待過來自許多國家的 28 名社友

，包括丹麥、美國、斯里蘭卡、

瑞典、日本、印度和南美洲國家

。 1998 年，我們接待了一名來自

丹麥的 YEEP （青年交換教育計

劃）學生，為期六個月。

    疫情期間，我們沒有面對面的

會議，但我們通過線上抽獎繼續

我們的志工工作和籌款活動。我

們的主要目標和承諾是為有121名

    本社以〝母親節〞的創始人安

娜•賈維斯的名字命名，作為巴西

阿雷格里港 YMCA 對她的致敬。

目前，會員有20名年長女性，都

俱多樣特質，非常活躍。在巴西

，它是唯一的女性聯青社。

    5 月 14 日，該社完成了 35 年

的服務。全年的主要籌款活動包

括賓果遊戲、舊貨店活動和抽獎

活動。這使我們能夠與 YMCA 的

兒童和青年合作；捐贈〝基本籃

子〞（關懷包裹︰由基本食品組

成，例如罐頭食品、米、豆類、

牛奶、鹽、糖等），我們向家庭

和社區伸出援手。

    我們還與為盲人服務的非政府

拉丁美洲：安妮賈維斯社的核心是志工服務

分發關懷包裹是該社的核心活動

總是樂意接待國際友人並旅行
前往遙遠的地方促進夥伴關係和友誼

和日托中心的孩子們在一起

Maria Eunice Chiaradia

下一期投稿截止日期

為2022年11月30日。

請抓緊時間！



港都社 陳慈愛 譯16 超越自我，成為更好的自己

BALLANTYNE 獎得主

奧胡斯舉行的國際聯青100週年慶

典。這是我將所收到所有新針織

品，交給來自愛沙尼亞，即將上

任歐洲區洲域長 Piia Karo-Selg 的
機會，因為沒有來自俄羅斯的人

參加。 Piia 將把這些物品傳送給

東歐的聯青社，因為她計劃在秋

季訪問聖彼得堡、拉脫維亞和立

陶宛的聯青社以及她的祖國愛沙

尼亞的聯青社。她很高興能夠將

針織品分發給專注於孤兒院兒童

事工的聯青社。

    Reidun Lyby 計劃在她在新公

寓安頓下來後立即恢復她的愛好

。今年夏天我從奧胡斯回家幾天

後去拜訪她時，她告訴我她沒有

停止編織的計劃。

在俄羅斯的幾個城市都會發生這

種事情。

    這些年來，我去俄羅斯旅行了

很多次。當 Reidun 有足夠的東西

送出時，她聯繫了我，我已將針

織品裝在另一個大袋子裡，以便

運送到聖彼得堡、科拉或葉卡捷

琳堡，以配合我在那裡與聯青社

有關的訪問。

    到2月，烏克蘭戰爭使所有前往

俄羅斯的旅行計劃付諸東流。然

而，我應邀參加了 7 月初在丹麥

    在挪威阿斯克生活多年的雷頓

•萊比 (Reidun Lyby) 對東歐的孩

子們情有獨鍾。她用剩餘的紗線

編織了大量的手套、帽子和襪子

，從而將她的編織愛好技能發揮

成了有益的用途。

    她想將成品傳送給真正需要它

們的人。當我藉著一位共同的朋

友拉格希爾德聯繫她時，我得知

她有大量的成品，我可以隨身攜

帶去俄羅斯。幾個月後，我有機

會將成品送到葉卡捷琳堡的一家

孤兒院，我和俄羅斯聯青社友一

起參觀了該孤兒院。探訪孤兒院

，傳播歡樂，讓孩子們開心，是

俄羅斯 Y's Men 非常擅長的事情，

為給予的喜悅而編織

，享受老朋友們的陪伴。她仍然

定期參加社例會。

    Mandal Y's Men's Club 的大多

數社友在童年和青少年時期都在

當地的 YMCA/YWCA 中成長。我

們都充分意識到 Bodil 和 Tov 對我

們的巨大貢獻，我們非常感謝他

們所創造的堅實的基督徒環境和

友誼。

    我認為 Bodil 應該因為她對聯

青運動的支持和貢獻而受到肯定

。會有比 Bodil 年長的聯青社友嗎

？

    Bodil Aanonsen，威曼達爾

(Mandal)聯青社的社友，一直是挪

威曼達爾 YMCA/YWCA 的主力。 
她已經在我們當地的基督徒青年

團契中 80 多年了。 Bodil 現在已

經 100 歲了，9 月份將滿 101 歲。 
與她幾年前去世的丈夫托夫一起

，他們將所有的業餘時間都奉獻

給了我們社會的年輕人。我們都

非常感激！

    當我們的社在 2014 年 3 月創

立時，Bodil 和 Tov 成為了創社社

友。 直到最近，Bodil 一直獨自住

在她的房子裡。現在她需要一些

幫助，所以住進當地一家療養院

世界上最年長的聯青社友？

卸任國際會長Henry 將毛織品交給
Piia Karo-Selg 以便送往俄羅斯

IPAP Bjorn Arve Bentsen
Mandal Y’s Men’s Club

PIP Henry J Grindheim
of Ostenstad Y’s Men’s Club
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各 地 訊 息

工督導之間的溝通效力不彰後，

下一個任務是找到一種方法來確

保所有事工督導能夠與另一級事

工督導溝通並確保所有當選的領

導人知道他們的被任命的人是否

正在執行他們的任務。工作小組

審查並多次討論了溝通問題並發

現洲域長不知道國際事工督導和

洲域事工督導是否正在合作。

    前國際會長Isaac Palathinkal 建
議改變國際事工督導和洲域事工

督導溝通方式，將洲域長添加到

來回溝通的最高級別，而較低的

每個級別遵循相同的模式。國際

聯青社溝通樹被開發來說明溝通

方法從社到區域事工督導/區域會

長到洲域事工督導∕洲域長和最

後到國際事工督導∕國際會長。 

在。

    還是出現了溝通不良，有需要

洲域對洲域事工督導做同樣的支

持，確保它們有效運作。要如何

完成則是每個洲域的責任。

    隨著事工督導人數越來越多，

邁向2022及以後工作小組發現事

工督導太多而難以完全支持協助

。

    導師∕國際議會協調員計劃將

相關職責的國際事工督導分組。

即將到來的2032策略小組可能想

要再檢討該分組並查看哪一些事

工督導有相關性，那些可以整合

的。

3.優化溝通

    意識到國際事工督導和洲域事

    為幫助國際事工督導更理解他

們的工作，以及支持和幫助他們

成功成為我們的第二項任務。

這個想法導致了兩件事的開始。

    1.更新事工督導手冊，由手冊

     審查委員會完成並被邁向20
     22及以後工作小組審查，和

    2. 啟動導師群。

    這個概念是為了支持國際事工

督導，提供他們有關其職責的信

息並在需要時提供指導，分享關

於如何與他們的洲域事工督導保

持聯繫的想法，並幫助他們製作

完整且合適的報告，如此為他們

的努力保有更好的記錄。

    在組織導師的過程中，國際會

長當選人 Moon 要求我們增加國際

議會成員（其唯一責任是坐在國

際議會上）讓他們更投入，幫助

他們學習更多關於國際協會，並

讓他們負責成為國際事工督導的

發聲筒。

    因為這是一個新的想法，工作

小組成員們決定成為第一批的導

師以了解什麼是需要的。

    根據國際會長當選人Moon的
建議，不是洲域長/洲域長當選人

的國際議會成員被要求作為國際

議會協調員來參與所有導師/國際

事工督導的對話和在國際議會會

議上代表國際事工督導，在需要

的時候代表他們提出動議。

    從所有國際事工督導那裡獲取

報告是導師們的首要目標，這在

第一年在年中會議期間，首先達

成的。雖然不是所有報告都完整

，所有國際事工督導交來一份報

告。有關國際事工督導導師和國

際議會協調員所扮演角色的更多

詳細信息可以在國際聯青社網站

的事工督導手冊看到。

    新的導師和協調員加入輪換。

支持國際事工督導的過程仍然存

邁向 2022 年及以後的工作小組過程回顧

接到下一頁
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黃 金 時 刻

邁向 2022及以後建議並希望

180DC專案在所有洲域繼續。邁

向2022及以後建議其餘專案同時

進行以縮短完成所有專案所需的

時間，花時間學習先前的專案以

得到更多有效力的調查。

5. 邁向 2022 年及以後工作小組 
    隨著新的國際聯青社策略 
2032 工作小組的接續，在 ICM 22 
投票後，邁向 2022 年及以後工作

小組的生命終止了。

    國際聯青社的未來以及目標現

在是這工作小組的一部分。希望

這個工作小組繼續支持未來的

180DC使用年輕大學生的專案，

了解我們的優勢和弱點，聽年輕

人如何處理的觀點，以在所有洲

域強化並發展國際聯青社。作為

主席，在被要求時，我會排除萬

難來支持新的工作小組。

    邁向 2022 及以後將火炬傳遞

給 2032 策略工作小組來研究我們

的運動。在你們繼續支持國際聯

青社的未來時，我們致以最高的

祝愿。願你們的時間和努力幫助

我們變得更強大和成長。

被聯繫並最終被選擇幫助我們了

解我們的協會。前導專案是在美

國和加拿大執行。儘管有些區域

給予出色回應，但由於回應太少

其結果受到折扣。不過 180DC 團
隊確實花了時間觀看美國和加拿

大洲域網站和社交媒體。調查的

發現包括因效率低下的編碼回應

時間緩慢，過多的文字，缺乏任

何審查過程來保持信息的相關性

，並且缺乏定期更新。有些網站

沒有安全措施且180度諮詢發現很

多被黑客侵入過。美國洲域和加

拿大洲域正在努力改善他們的線

上曝光率。 
    第二個180DC專案因從前導專

案期間學到的東西而受益。歐洲

洲域專案在進行中。前半，確定

會籍問題和溝通於6月完成。報告

的文稿提供了關於會籍指標以及

關於會員和非會員兩者印象的信

息。在撰寫本文時，最終報告剛

剛被分享了，但需要時間查看詳

細報告。

    下一個專案是歐洲洲域專案的

延續，解決他們第一次專案發現

的問題。

    儘管美國和加拿大的報告和歐

洲洲域專案初步數據顯示有相似

之處但也有某種程度的變異性。

    這樹可以在國際事工督導手冊

中看到，應該為所有事工督導在

開始其職務之前詳閱過。 
    有關溝通，洲域長必須被包括

在所有國際事工督導對洲域事工

督導和洲域事工督導對國際事工

督導，有兩個原因：

1.確保洲域長知道國際事工督導和

洲域事工督導正在合作。

2.洲域長知道什麼是國際事工督導

溝通的目標以及國際事工督導期

望洲域事工督導完成那些目標。     
    這過程在洲域事工督導聯繫區

域事工督導時仍繼續著並讓區域

會長知道當時正在發生的事情並

往下到社級，然後以同樣的方式

再次往上。

4. 180度諮詢調查

    展望我們的未來並且非常清楚

多元文化是我們協會的一部分，

工作小組需要了解每個洲域的需

求以制定目標以更好地服務基督

教青年會、他們的社區和世界。

因我們的多元文化，進行單一調

查以收集有關我們的社友會籍和

來自我們協會以外的人的信息並

不實際也不會給出準確的結果。

    在國際會長 Jacob Kristensen
的建議下，180 度諮詢（180DC）

黃金時刻：Ted Biggs、Wayne Cameron 和 Bill Moller，三位 1972 年 Kangaroo Flat 服務社創社社友切開司庫 Christine Van 
der zee 製作的50年生日蛋糕。 (右圖) 青銅牌匾將安裝在聯青社社區會堂門廳以紀念 Kangaroo Flat Y's Men's / Y Service Club 
為社區服務 50 年。

邁向2022年及以後工作小組—接上一頁
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農民及小孩死亡或殘廢，Chuck成

立了一個重建計劃的組織來幫助

清理這些著致命武器的土地，這

個組織開了一項特別的課程教導

小學生有關沒有爆炸彈藥的危險

，如何在野地裡和遊戲區中辨識

它。

    DMZ附近的地區是重建組織最

積極清理的地方，該處在戰時被

猛烈的轟炸，當時在這小小的地

區所投下的炸彈，比二次大戰期

間在整個歐洲所投下的炸彈還多

，據估計約有10%的彈藥並沒有

爆炸，它們仍然是致命的，就等

著那個小孩把它當玩具撿起來或

是農民們在整地種植時鋤頭正好

撞擊到。

    試著以協助他人來解決PTSD

的問題，這些老兵所採取的方式

之一，每年有一群老兵回越南在

當時他們的戰場興建學校與診所

，他們經常與那些當年可能就在

戰線的另一邊對他們進行攻擊的

越南老兵攜手合作，兩者之間的

良好關係就這樣建立了，由於雙

方都在尋求解決，因一場他們都

不想參與的戰爭所帶來的痛苦，

使他們找到了一種開啟健全生活

的共同結合力量。

    就算我們無法瞭解那些承受

PTSD之痛的人，我們可以不帶任

何批判的去傾聽他們，如此或許

可以讓他們傾洩一些因戰爭加諸

於心靈上的負擔，也讓我們致力

於結束戰爭，以避免年男女再被

迫一輩子生活在承受PTSD之中。

的壓力等等，讓這些老士兵很難

踏出這一步，令他們無法理解的

是他們所面對的經常是真誠的歡

迎與接納；幾年前我回到了DMZ

（越戰時南北越的分界區）遇到

一位替遊客導覽DMZ地區的年輕

導遊，他希望能知道並理解更多

有關影響如此多人生命的這戰爭

，他自己也是受害者之一，他的

父母在戰爭中雙亡，他的家及所

居住的社區被炸彈摧毀，當時他

還是一個小孩在難民營裡學習如

何求生存，他有足夠的理由去恨

那些，把這場戰爭帶到他居住的

村落的人，相反的他盡力和那些

由美國返回的老兵會面，並協助

他們進行心靈療癒，他說有些老

兵想重訪他們曾參與的戰區，他

帶他們去，有些只是站在那裡哭

他就讓他們盡情的哭，有些人詛

咒越南人殺了他們的同袍他也給

他們宣洩的空間，也有些人也乞

求能被原諒，他暸解這些人尋求

療癒的需要，因此希望能夠協助

他們。

 

Chuck Searcy及重建計劃

    許多人去越南只做短暫的旅遊

，但有些決定留來幫助重建這個

曾被他們參與摧毀的國家，希望

藉由這些行動來展開，他們的療

癒之旅，Chuck Searcy就是其中之

一1967年Chuck首次以軍人的身分

到越南，多年之後他返回並開始

在DMZ附近協助清除未爆炸的地

雷，即使經過了50多年這些沒有

爆炸的彈藥，仍然持續造成許多

     PTSD (Post-Traumatic Stress 

Disorder)，或者是創傷後的壓力

症候群困擾著許多曾經歷經或目

睹過一件令人極為驚嚇的事件，

譬如說戰爭或重大自然災害，這

事件不斷的引發令人非常痛苦的

回憶、惡夢以及恐慌的情緒，更

令人苦惱的是PTSD不會隨著時間

而消逝。

    直到今天大部分從越戰歸來的

軍人和那些當時居住在戰區的人

仍飽受PTSD之苦，遺憾的是我們

的社會甚至於家屬都沒有具備足

夠的資訊及所需的技能來瞭解並

提供極須的協助，許多人只好獨

自在夢魘中掙扎，然而並不是沒

有人關心此事而是人們不知道如

何去關心，許許多多的人因此流

落街頭；報告中指出2009年美國

各城市中總有超過130,000的老兵

成為流浪漢，隨著阿富汗與伊拉

克的戰爭人數必定不只如此，再

加上擔心食物兌換券與社會福利

協助的終止，更是給這些退伍老

兵們製造進一步的壓力，由於他

們所面臨的精神上問題讓他們很

難找到工作或甚至發展出健全的

人際關係。

返回後受到歡迎與接納

    絕望之餘一些受PTSD之苦的

人想辦法回到越南，以尋求療癒

然而因害怕會面對一些心懷仇恨

的人，對這些曾經傷害他們及友

人的敵人，仍然怨恨難消以及不

確定此療癒過程是否會增加更多

藉由幫助他人進行自我心靈療癒

靈魂的
覺醒

〝每個人都表現得好像對這場戰爭瞭如指掌。但除了通過互聯網搜尋知道的或隱晦不明、半假半真的外沒人人真的懂。

政治權威人士坐在舒適的新聞台上滔滔不絕。沒有什麼可以被沖掉的，因為沒有人費心去問軍隊或看故事的兩面。〞

                                                          - Clint Van Winkle，Soft Spots：一名海軍陸戰隊員的戰鬥回憶錄和創傷後壓力症候群

Max Ediger 主持  柬埔寨 和平學校



我們致力於通過解決世界最緊迫的需求來使世界變得更美好。

成為社友

我們致力於通過解決世界最緊迫的需求來使世界變得更美好。

成為社友

通過樂趣、友誼和
有意義的服務來充實您的生活。


